

Atutxa dice que los radicales tienen orden directa de parar

HB rechaza condenar el ataque a la sede socialista de San Sebastián

V. PIZARRO • COLPISA. SAN SEBASTIÁN
El consejero vasco de Interior, Juan María Atutxa, desveló ayer que su departamento tiene "datos recientes, de este mismo fin de semana", según los cuales los jóvenes que participan en actos de violencia callejera "han recibido un mensaje directísimo de su propio mundo en el que se les dice que no se hace nada porque todo está parado".

Juan María Atutxa afirmó que los jóvenes que suelen protagonizar actos de violencia callejera han recibido un "mensaje directísimo" de paralizar su actividad.

En declaraciones a ETB, Atutxa advirtió sin embargo que el fin de la violencia callejera es difícil porque "todavía hay gente en ese mundo que está acostumbrada a una determinada forma de actuar y no está por la labor de paralización", y que "todavía puede surgir otro tipo de gente que no esté dispuesta a caminar con firmeza hacia la paz, otro tipo de manos negras". Resaltó que la Ertzaintza "no ha alterado en nada su táctica operativa, todavía" después del alto el fuego declarado por ETA. "Creo en el comunicado y en su contenido, pero puede haber personas por ahí que no estén por la labor (de mantener la tregua)", dijo.

Entretanto, los concejales de HB en el ayuntamiento de San Sebastián se negaron ayer a firmar un texto de condena del ataque perpetrado este fin de semana contra la Casa del Pueblo de Alza.

El alcalde, Odón Elorza, reunió a la junta de portavoces de los grupos municipales y propuso un texto en el que se señalaba que "todos los firmantes somos conscientes de que se ha abierto una vía de ilusión y esperanza hacia la pacificación, por lo que, hoy más que nunca, este tipo de ataques no contribuyen en absoluto al tan ansiado proceso de normalización política de este país".

El comunicado fue suscrito por PNV, EA, PSE, IU y PP, mientras que los concejales de Herri Batasuna se negaron a firmarlo. En una nota posterior los representantes de la coalición señalaron que "es cierto que nos encontramos ante un nuevo panorama que podría llevar a la resolución del conflicto" y añadieron que "para ello es necesario el compromiso verdadero de todos para llegar a esa resolución a través del diálogo político y de reconocer a este pueblo el derecho que le asiste a decidir libremente su futuro".

Cómplices

En este marco remarcaron que "al día de hoy ese compromiso o voluntad política necesaria no está siendo mostrada por el PSOE y el PP. Solo cuando exista ese compromiso y voluntad por parte de todos se llegará a una verdadera paz. Mientras tanto, desgraciadamente, el conflicto seguirá existiendo y seguirá teniendo consecuencias que nadie deseamos".

El alcalde Odón Elorza recordó a los concejales de la coalición

que todos los grupos municipales de la localidad vizcaína de Getxo firmaron un texto de condena del ataque a la sede de HB ocurrido la semana pasada.

Tras la decisión de los representantes radicales, el secretario general del PSE/EE de Guipúz-

coa, Manuel Huertas, afirmó que HB "se hace cómplice del mismo".

Del mismo modo, la portavoz popular en el ayuntamiento donostiarra María José Usandizaga consideró que se demuestra que los de HB "siguen siendo los mismos".

Jarrai insiste

Representantes de la organización Jarrai aseguraron ayer que en la actualidad "todas las formas de lucha son legítimamente utilizables por la juventud vasca", al tiempo que eludieron pronunciarse sobre el ataque sufrido este fin de semana en la sede

socialista del barrio donostiarra de Alza por parte de un grupo de jóvenes radicales.

El representante de Jarrai, David Pla, aseguró que "ante la nueva situación los jóvenes son los que tienen que poner encima de la mesa sus problemas" y añadió

que "hay que seguir luchando para conseguir un futuro". También anunció su intención de entrar en contacto con diferentes agrupaciones políticas, sindicales y sociales, que se iniciará con una reunión con la patronal vasca Confebask.

Hipotecas
CAJA MADRID

Quítese
un peso de encima.



Deje su hipoteca en manos de un líder. Venga a CAJA MADRID. La diversidad de nuestras Hipotecas y su capacidad para adaptarse a cada persona o situación nos ha convertido en uno de los grandes del mercado hipotecario. CAJA MADRID le ofrece la máxima flexibilidad, con la máxima financiación: hasta el 100% del valor de tasación de su vivienda. Antes de firmar su hipoteca, consúltenos. Comprará su casa sin hipotecar su vida.

902 2 4 6 8 10
www.cajamadrid.es

